



## Burger King confirma apertura de local en mall Arauco Chillán

En el marco de su plan de expansión en el mercado nacional iniciado el año pasado, con la apertura de siete locales, la cadena de comida rápida Burger King confirmó la apertura de un local en Chillán.

Durante el presente año, la franquicia ya ha inaugurado cinco locales, llegando por primera vez a Antofagasta y Puerto Montt, con lo que totalizó 71 sucursales en el país. Además, prevé inaugurar tiendas en Talca, Calama, Quilicura, Ñuñoa y Chillán.

La reconocida marca, presente en Chile desde 1994, confirmó que la tienda se ubicará en el patio de comidas del Mall Arauco Chillán, "la cual celebrará su apertura dentro de las últimas semanas del año", vale decir, entre noviembre y diciembre. En ese sentido, precisaron que su horario de atención será entre 10.00 y 21.00 horas.

"La expansión a esta ciudad marca un emocionante hito en nuestro compromiso de llegar a todos los rincones de Chile", afirmaron desde la firma.

"Este nuevo establecimiento no solo acerca la propuesta de comida 100% libre de conservantes y aromatizantes artificiales a los residentes de Chillán, sino que también aporta al desarrollo económico y laboral de la región. La apertura de la tienda generará más de 20 empleos directos en la comunidad, contribuyendo así al crecimiento del mercado laboral local. Además, esta expansión brinda oportunidades de desarrollo profesional para los colaboradores de la zona, reflejando el compromiso de Burger King con el talento local y el bienestar de sus equipos", complementaron.

Burger King abrió una primera tienda en Chillán, en el segundo semestre de 2014, como parte de la oferta de la recién inaugurada torre 2 del mall Arauco Chillán, operación que se extendió hasta 2016.